
序号 企业名称 生产地址 证书编号 所属县区

1 菏泽市水司饮用水
有限公司

菏泽市牡丹区菏鄄路与长城路交叉口 QS371706011361 牡丹区

2 山东华鲁康工贸有
限公司

菏泽市牡丹区工业园区银川路1666号 QS371706010288 牡丹区

3 菏泽中颐水业有限
公司

菏泽市广福北街73-75号 QS371706010734 牡丹区

4 曹县一大乳业有限
公司

曹县梁堤头镇祝口村 QS371706010557 曹县

5 山东银香大地乳业
有限公司

山东曹县五里墩 QS371706010385 曹县

6 巨野县鲁福饮料有
限公司

巨野县南环路以北周庄南 QS371706011291 巨野县

7 巨野县永丰饮用水
有限公司

巨野县人民路东段路北 QS371706010444 巨野县

8 郓城县自来水公司
纯净水厂

郓城县郓城镇徐屯村 QS371706010186 郓城县

9 山东活水源食品有
限公司

东明县沙窝工业园区（106国道西侧） QS371706011339 东明县

10 菏泽开发区京泉饮
品有限公司

菏泽开发区长江路与长沙路交叉口北
500米

QS371706011250 开发区

11 菏泽安吉尔食品有
限公司

菏泽市丹阳办事处武寺行政村 QS371706017198 开发区

菏泽市获得生产许可的饮用水企业
统计数字截止到3月15日

请广大市民选购以上企业生产的桶装饮用水产品。如遇质量问题，欢迎拨打质量投诉热
线：12365。

菏泽中小学将上“特色菜”
菏泽开展中小学特色学校创建活动，今年首批计划创建130所

城事
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今年在楼市成效量走低
的情况下，对整个家具行业
有很大影响，不过菏泽诚信
家具今年是稳中有升。近日，
诚信家具集团在总公司召开
四级市场订货会，参加本次
订货会的诚信集团销售网点
来宾近400人，当天的订货量
达2000余万元。

据了解，诚信集团有限
公司2012年春季订货会得到
了菏泽市各级领导和相关部
门的大力支持，得到了中国
家具协会、省家具协会及周
边兄弟家协的真诚祝贺。诚
信集团形象代言人、中华武
林英雄王洪祥先生也专程从
外地赶来为本次订货会助
阵。

董事长郑子昌在订货会
上发言，感谢各位销售商多

年来的大力支持。家具市场
竞争激烈，诚信集团不断加
大产品研发力度，在适应四
级市场需求的同时，以高档
带动低档，推动了三级、二
级、一级市场，保持了销售逐
年增长的良好势头。公司秉

承"用户是企业生命之源，品
质是企业立身之本"的经营
理念，本着"客户第一，诚信
至上"的原则追求永续经营，
真诚地服务于每个客户。

（王香）

诚信集团春季订货会圆满成功

菏泽本地菜价格攀上过年菜
受近日低温、种植面积等影响，菏泽本地菜持续高价位
本报记者 董梦婕

香菇 6元 /斤，黄瓜 3元 /
斤 ，甘蓝 3 元 / 斤，白菜 1 元 /
斤 ，青 椒 7 元 / 斤，蒜台 5 元 /
斤……

“过年时香菇和青椒才卖
7元 /斤，现在的价格都撵上
过年时的菜价了。”一位正在
选购蔬菜的市民听着商贩的
报价，不住摇头感叹吃不起蔬
菜。

22日上午，记者在丹阳菜
市场一些蔬菜摊点走访发现，
菜价依旧高位运行，市场上难

觅一元以下便宜菜，部分蔬菜
的价格已经向过年时的菜价
看齐。

面对消费者的抱怨，蔬菜
商贩张女士一边给顾客秤着
挑选的蔬菜，一边解释称，她
目前销售的大多数都是本地
蔬菜，而气温低等原因影响了
菜价。

根据菏泽市商务局生活
必需品市场监测数据显示，3
月12日到18日，所监测的18种
蔬菜中，有8种蔬菜的批发价

格环比上涨，6种持平，4种小
幅下跌。

专家称，气温较低不利于
大棚蔬菜的生长，如果持续降
雨还会造成蔬菜减产，3月份
正好处于青黄不接的时间段，
蔬菜量少，价格也会相应增
高。受天气、种植面积等因素
的影响，蔬菜价格保持上涨趋
势，随着天气回暖，蔬菜上市
量增加，预计后期蔬菜价格将
下降，但是近期的降幅将不会
很大。

菜价的一路飙升，使每顿饭的成
本也增加了不少，不少“巧妇”开始想
尽办法节省开支，用最便宜的价格买
到最新鲜的蔬菜。

“现在青椒比鸡蛋价格贵多
了，以前是青椒炒鸡蛋，现在是鸡
蛋炒青椒。”家住牡丹区的市民戴
女士称，目前菏泽市场蔬菜价格
高得吓人，“不仅如此，与以往相

比，鱼每斤也贵了两块多”。
“为了省钱，最近多是从农

民手中买菜，价格更实惠，前几
天 我 买 的 新 鲜 大 葱 才 1 . 5 元 /

斤。”戴女士告诉记者，集市上经
常会有上了年纪的菜农推着小
车子销售自家种植的蔬菜，价格
十分实惠，“能省不少钱”。

记者 董梦捷

菜价高，如何省钱难坏巧妇

本报菏泽3月22日讯(记者 张歆
然) 菏泽中小学将开展特色学校创
建活动，力争通过5年努力，使菏泽约
50%的中小学具有鲜明特色，为全市
中小学全面实施素质教育树立榜样。

自2012年开始，菏泽将每年按县
区中小学总数10%的比例，分批次逐
步创建一批教育教学思想先进、文化
内涵丰富、学科优势明显、活动富有创
意、办学特色鲜明的菏泽市特色学校。

2012年首批菏泽市特色学校计划
创建130所，市直2个名额，牡丹区、曹
县、单县、巨野、郓城、均为15个名额，
定陶、成武、鄄城、东明均为12个名额，
开发区5个名额。

创建学校每年6月份结合创建情
况填写创建申报表，并形成学校特色
发展自我评价报告向县区教育局进行
申报。

各县区教育局成立特色学校创建
活动专家指导委员会，并于每年9月份
分组进入学校，通过开展多种形式的
培训、经验交流等活动对申报学校进
行指导和初评，经初评合格后汇总学
校创建申报材料，报市教育局基础教
育科。

菏泽市教育局于每年10月份对各
县区申报学校进行评估验收。对评估
合格的学校授予“菏泽市特色学校”荣
誉称号，同时通过多种形式进行宣传
推介，发挥其引领和辐射带动作用。

有市民提出疑问，“特色”
有没有一个具体范围？到底什
么才算特色学校？

菏泽市基础教育科科长
段方运说，因为是首次开展特
色学校创建工作，目前还无法
掌握菏泽特色办学的情况，

“没有划定范围是怕真正有特
色的学校被‘范围’拒之门外，

没有硬性条条框框，更有利于
地方学校多元化发展”。

段方运说，特色是一定
范围内的与众不同，“比如某
个学校黄梅戏课程开展得
好，在我们这里可以称为特
色，但在安徽就不算特色。如
果是菏泽多数学校都具备的
特点，就不叫特色。”

什么“特色”？
教育部门：
一定范围内的与众不同

有市民担心“特色”只是
学校喊出来的一个口号。

“距首次申请只有一个学
期的时间，怎么可能一个学期
就能成为特色呢？如果这样，特
色也太好形成了吧！”市民邹先
生认为，“特色”应该是在学校
发展的过程中，根据实际情况
所走的符合自己的发展之路，
不可急功近利。

对此，段方运告诉记者，办

学特色是学校在长期办学实践
中形成的个性风貌，是一项长
期积累、积淀的系统工程，是在
一定范围内与众不同之处，“我
们在考核时，也会结合学校长
期以来围绕该特色所做的工
作，避免把办学特色局限在某
些特长项目上，片面追求特色
的操作整体化和统一化，造成
特色的短期化、局部化、肤浅化
等问题。”

市民担忧：
是特色？还是口号？

莫为“特色”

而“特色”
文/张园园

特色学校、特色教育

在几年前已经出现，已不

是一个新鲜的话题。围绕

特色的争论也从来没有

停止过。

什么样的学校可以

称得上是特色学校？什么

样的教育可以称之为特

色教育？开设或增加书法

课、舞蹈课等等就是特色

学校、特色教育了吗？

正如菏泽教育部门

有关负责人所说，特色是

一定范围内的与众不同。

但如果仅仅是为了与众

不同而标新立异，恐怕就

不是特色学校创建的初

衷了。

笔者以为，特色学校

的创建不是“作秀”，不是

以提高学生考试成绩为

目的，也不是为了“特色”

而“特色”。而应是站在学

生素质提高的角度，实施

真正的素质教育，为学生

能学到更多、更灵活的知

识，为学生更全面的发

展，结合学校实际，即多

元化发展学校，又让学生

确实受益。
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